凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子 〜笑顔 元気 感謝 安全〜 龍野小学校学校便り

第55号

令和5年 2月 7日 文責:校長 大江律子

インフルエンザ 大流行!ご対応あいがとうございました。

30日(月)、朝から電話がなりやみません。そのほとんどが、発熱による欠席連絡。明らかに金曜までとは違います。そこで、教育委員会や校医の先生と相談し、対応を検討しました。子供たちの発熱の原因は、インフルエンザということで、持久走大会の中止(公開体育)と2、3年生の学年閉鎖を決定しました。今年はインフルエンザ大流行のニュースなど見ていたのですがまさにそのとおりでした。

今週登校してきた子供たちは、「高熱が続いた」「初インフルでした」など話してくれました。

学校全体、感染状況は落ち着いてきましたが、再度、**「手洗い・うがい・換気」の徹底**を図っていきたいと思います。ご家庭でも、子供たちへのお声かけ、よろしくお願いします。

公開体育~持久走~自分と向き合い真剣に取り組んだ子供たち

30日(月)に予定していました持久走大会は急遽中止し、 1、4、5、6年の公開体育を行いました。兄弟が発熱している 子供たちは、兄弟がインフルエンザだと診断されると、学校に登 校し、持久走に参加する児童が何名もいました。(病院でかぜや インフルエンザなど診断された場合、家族は登校できます。) 持 久走はとてもきつい競技です。「走りたい」という子供たちの姿 にたくさんの勇気をもらいました。

持久走は、友達と競う競技ではありません。自分も目標に向かって自分と向き合う時間です。今年の持久走でも、きついときに歩かない、自己ベストをめざすなど、最後まで自分の力を振り絞り、自分と向き合ってがんばる子供たちの姿が見られました。



当日、2、3年生の持久走は実施できませんでしたが、きついこと苦しいこともめあてをもって乗り越えていこうとする龍野っ子の姿が見られました。子供たち一人一人をしっかりほめてください。

また、当日の温かい応援、ありがとうございました。

空手についてまなびました。

24日、4年生では講師の先生をお招きして空 手教室を行いました。空手教室では、礼や作法な どを学びました。子供たちは話を聞きながら、と ても真剣に取り組んでいました。また、自分を守 るために大切なことは、まず大きな声を出すこ と、そのためにも挨拶や返事が大事だと確認した 4年生です。当日はとても寒い日でしたが、真剣 に取り組む子供たちの姿をたくさんほめていた

お忙しい中、御指導いたさござないました。貴重なりといった。ありがとうではいました。

だきました。



平和について考えよう!

2日、6年生は高校生平和大使の4名の高校生から、平和について学びました。4名の高校生が、平和大使を始めたわけや平和への思いなど、話を聞きました。自分たちの少し先輩の高校生の話は、子供たちの心に響いていた様です。これから先、自分自身が平和について考える際も4名の高校生の話をきっと思い出すのではないかと思いました。学校に来ていただく予定でしたが、オンラインで実施しました。

欠席している児童も参加し、開催しました。高校生から多くのことを学んだ6年生の子供たちです。